

けんこうニュース

発行所
奥津医院
 南足柄市生駒381
 電話 0465-74-0024
 発行人 奥津紀一

当院が在宅療養支援診療所となる

この四月一日よりの保険制度の改訂で、在宅療養支援診療所といつもの定められました。

在宅医療の患者さんへ二十四時間対応するということや、診療所内で担当者を決めておく、他の医師との連携や入院できる連携病院や、連携訪問看護ステーションを決めておく、などといったことが条件となっています。



紫陽花 奥津 直道 画



これまでもやって来たことですが、ハッキリ決めて、患者さんにも知らせておくというものです。

第四十四回全日本医師
テニス大会出場

四月二十九日、四月三十日、千葉県東金市のエス・トレホテルアンドテニスクラブで開催され、全国より、約四十名の医師が参加した。

院長は、昨年欠場しただけに、今回は参加できただけでも良かったのですが、団体戦二位、個人戦三位の成績でした。整備された良い雰囲気の中で、二日間天気にも恵まれ楽しい時間を過ごしました。



足柄上医師会の災害時の
初動マニュアルできあがる

大きな地震が起り、あちこちに救護所が開設された場合、可能な医師は、自動的に救護所に行き救護活動を行う、ということ骨子としたマニュアルを作り、医師会員の皆様に協力していただくよう、活動しています。救護所は各市町も、保健

センターにおかれるようになっていきます。



院長

湧言飛語

狩川がキレイになる

ここ十年位の間、狩川土手が遊歩道として整備されてきていましたが、春木径として桜が植えられて以来、いろいろ工夫が凝らされるようになって来ました。ボランティアの方々のご努力によるようです。

今年は、神崎橋周辺の河川敷全体に菜の花が咲き、兩岸の桜も立派になり、中部公民館近くにチューリップも咲き、といった具合ですばらしくキレイになりました。

夏には、ひまわりも咲いて、ウオーキングに格好な場所になりました。本当にすばらしいことだと思います。



院長

